

# Millonarias pérdidas en Managua causan lluvias

Managua, junio 4 (UPI). (Por Oswaldo Bonilla). Las torrenciales lluvias registradas en los últimos días han provocado grandes pérdidas a la población de la capital nicaragüense y el cierre de operaciones en la zona comercial de Managua, dijeron hoy funcionarios sandinistas.

Las fuertes e incesantes lluvias han causado serios daños a negocios y granjas avícolas, así como a casas habitadas, aunque afortunadamente no se han informado de bajas, informó el alcalde de Managua, Samuel Santos.

"Los daños son cuantiosos, hay pérdidas millonarias, incalculables todavía", estimó el alcalde de Managua.

Luego de un recorrido por los sectores más afectados, Santos dijo que los cauces se desbordaron y enormes corrientes se salieron de las alcantarillas "provocando un verdadero caos en la población que se dedicó a defender sus hogares amenazados de ser destruidos por las aguas".

Los barrios más inundados son Ciudad Sandino, Bello Amanecer, Plaza del Sol, Jorge Dimitrov y Camino de Oriente.

Los edificios del diario gubernamental "Barricada" y

—Pasa a la página 60—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DESAPARECIDOS.** Hamilton, Bermuda, junio 4 (UPI). Stuart Finlay, su esposa y un hijo de 15 meses de edad, fueron dados como desaparecidos hoy, después de hundirse la embarcación en que viajaban, cerca de Bermudas.

## 'Sakharov está vivo' aseguran escritores

Moscú, junio 4 (UPI). El presidente de la Unión de Escritores Soviéticos informó hoy que el físico disidente Andrei Sakharov está vivo, pero que no tenía informaciones adicionales. Vladimir Karpov, que tiene vínculos con altos miembros del Kremlin, indicó por teléfono a los pe-

riodistas occidentales que "mis camaradas me dijeron que Sakharov estaba vivo ayer".

"No tengo nada más que decir y no sé nada más" de este asunto, declaró Karpov.

Fuentes españolas dijeron que Karpov, quien ade-

—Pasa a la página 58—

## Entregan premios de temporada teatral NY

Nueva York, junio 4 (AP). (Por Michael Kuchwara). En un teatro neoyorquino se realizó la edición número 38 de la entrega anual de Premios Antoinette Perry (Tonys) a la actividad teatral de Broadway por la temporada 1983-1984.

La ceremonia de anoche

se vio dominada por dos producciones, la comedia dramática "The real thing" del inglés Tom Stoppard, y la comedia musical "La cage aux folles" del norteamericano Harvey Fierstein.

"La cage aux folles" recibió el premio como mejor

—Pasa a la página 58—

## "Fuera de peligro" hállase Edén Pastora

Caracas, junio 4 (UPI). (Por Irving Jordan). El hérido dirigente guerrillero nicaragüense Edén Pastora, quien juró continuar su lucha contra la Junta sandinista, estaba hoy "fuera de peligro" y mantenía "un gran sentido de humor" a pesar de los dolores y el aislamiento, según un

informe médico, mientras las autoridades temen que podría ser objeto de otro atentado".

"Es un gran conversador" que pasa el tiempo haciendo reír a los médicos y personal de la clínica, dijo el cirujano Pedro Elias Vargas, jefe del equipo

—Pasa a la página 25—

## Libranse combates en templo sagrado indio

Nueva Delhi, junio 4 (UPI). Militantes sikh atrincherados en el Templo de Oro, el santuario más sagrado de esta comunidad religiosa, combatieron hoy durante cinco horas con efectivos gubernamentales hindúes que rodeaban el sitio, situado en el estado de Junjab, dijo un vocero ofi-

cial.

Los sikh intercambiaron disparos con las fuerzas gubernamentales y, por primera vez, arrojaron bombas, de acuerdo al portavoz.

Según el vocero del gobierno hindú, la lucha se inició al amanecer cuando

—Pasa a la página 25—

## Oposición protesta la ley prensa Nicaragua

Managua, junio 4 (UPI). Tres partidos de oposición en Nicaragua se retiraron del debate en el Consejo de Estado y objetaron la aprobación de un artículo de la nueva ley de prensa en discusión que otorgará a los militares el control sobre los medios de comunicación.

El sub comandante Rafael Solís, representante de las Fuerzas Armadas en el consejo en el cual los sandinistas tiene mayoría, dijo ayer que los medios de comunicación "deben ser controlados por leyes manejadas por los militares".

Solís sostuvo que la información es "un elemento peligroso" utilizado para la "desestabilización" y argumentó que los militares deben controlar a los medios de comunicación

debido a la actividad de rebeldes financiados por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos que buscan derrocar al gobierno de Nicaragua.

El viernes el Consejo de Estado aprobó un artículo que otorga al Ministerio del Interior, encargado de la seguridad interna, la responsabilidad por aplicar las regulaciones a los medios de comunicación.

El consejo funciona como organismo asesor de la legislatura.

La aprobación del artículo motivó la retirada del debate del Partido Liberal Constitucional, el Partido Social Democrático y el Partido Social Cristiano, los que demandaron que sean civiles los encargados

—Pasa a la página 55—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AVION ESTRELLADO.** Aschaffenburg, Alemania Occidental, junio 4 (UPI). Un avión de la Real Fuerza Aérea Británica, que se estrelló mientras volaba sobre una multitud. Una persona fue muerta por un asiento que saltó de la nave. El piloto logró salvarse por haberse lanzado momentos después de que fue tomada esta foto y solo sufrió lesiones menores.

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, junio 4 (UPI). A pesar de algunas tardías realizaciones de ganancias, el Mercado de Valores subió hoy a su nivel más alto en dos semanas, en un amplio avance basado en la esperanza de los inversores de que las tasas de interés aflojen en el futuro cercano.

Los títulos de empresas favoritas y de tecnología de avanzada encabezaron la segunda alza consecutiva de Wall Street, que según analistas que anotaron un aumento en los precios de los bonos se debió a que la economía podría desacelerar a una tasa de creci-

—Pasa a la página 60—

## Profesor de EU es asesinado en ruinas de Bolivia

La Paz, junio 4 (AP). Un profesor norteamericano que visitaba las ruinas arqueológicas de Tehuacanaco junto con un grupo de turistas fue asesinado de un tiro, dijo la policía.

La policía dijo a Associated Press que aún no se conoce el motivo del asesinato ocurrido ayer, y que no se cuenta con ningún sospechoso.

Se cree que la víctima era un agrónomo de la Universidad de Colorado, pero el consulado de Estados Unidos en La Paz no dará a conocer su identidad hasta

—Pasa a la página 55—

# Solidaridad ofrece Alemania a C. Rica

Bonn, junio 4 (AP). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, que continúa en Bonn lo que califica como "misión verdad", recibió hoy seguridades del canciller Helmut Kohl de la solidaridad de Alemania Occidental con los esfuerzos por fortalecer la democracia en América Central.

Monge realiza una gira por 11 naciones europeas con el objeto de exponer la situación política de América Central.

Kohl dijo a Monge que Alemania Occi-

dental haría lo posible en apoyo del Grupo de Contadora, de países latinoamericanos que tratan de resolver en forma pacífica y dentro de la región el conflicto de América Central, dijo en conferencia de prensa el vocero gubernamental, Peter Boenisch.

Agregó que Kohl manifestó que a pesar de que pasaron cinco años desde la revolución de Nicaragua, todavía no se efectuaron elecciones democráticas en ese

—Pasa a la página 55—



**ENTREVISTA.** Bonn, Alemania Occidental, junio 4 (UPI). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge (izquierda), durante la entrevista que tuvo hoy

aquí con el canciller alemán Helmut Kohl, quien le ofreció la solidaridad de su país con el pueblo y gobierno costarricenses.